

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 27. Oktober 2016

Instandsetzung Treppe Steigerwaldstraße - Soonaldstraße - Antrag der CDU-Fraktion -

Der zuständige Fachbereich der Stadt Wiesbaden wird aufgefordert, die aufgezeigten Schäden an der Treppe zeitnah fachgerecht zu beseitigen und den Ortsbeirat hierüber zu informieren.

Begründung:

Zwischen Soonwaldstraße und Steigerwaldstraße befindet sich nahe der Bushaltestelle Eifelstraße eine Verbindungstreppe, die insbesondere von Bürgern genutzt wird, die oberhalb der Soonwaldstraße wohnen (Steigerwaldstraße, Odenwaldstraße, Allgäuerstraße usw.) und die zu der Bushaltestelle wollen oder von ihr kommen.

Diese Treppe ist bautechnisch in einem sehr schlechten Zustand und stellt ein Sicherheitsrisiko für die Fußgänger dar („Stolperfalle“), das nicht länger hingenommen werden kann. Sie stellt einen gravierenden Gefährdungszustand dar.

Im Rahmen der Aussprache zu diesem Tagesordnungspunkt wurde fraktionsübergreifend bestätigt, dass diese Treppe von vielen Menschen, darunter auch sehr vielen älteren Menschen, genutzt wird. Es erfolgte auch der Hinweis, dass viele Schülerinnen und Schüler der Grundschule diese Treppe für den Schulweg nutzen. Für alle soll eine gefahrenfreie Nutzung der Treppe gewährleistet werden.

Beschluss Nr. 0057

+

+

Verteiler:

Dezernat IV

Buchroth
Ortsvorsteher